

# Antrag Nr. 24-O-20-0015

## CDU Fraktion

---

### Betreff:

Verfüungsmittel zur Wiederherstellung und künftigen Pflege des Kreisels "Konrad-Zuse-Straße" (CDU)

### Antragstext:

Der Ortsbeirat wird gebeten, aus seinen Verfügungsmitteln für 2024 einen Betrag in Höhe von EUR 1.800 zur Pflege des Kreisels „Konrad-Zuse-Straße“ Verfügung zu stellen.

### Begründung:

Wie bereits in der letzten Sitzung des Ortsbeirates erwähnt, befindet sich der Kiesel in einem sehr schlechten Zustand. Es besteht ein dringender Bedarf an Arbeiten am Kiesel in der Konrad-Zuse-Straße.

Am 20. Juni 2018 wurde dem seinerzeit zuständigen Dezernenten Andreas Kowol, die seit Jahren aus Verfügungsmitteln des Ortsbeirats übernommenen Kieselbepflanzungen vorgestellt. Danach wurde in der Sitzung des OBR durch den Dezernenten geäußert, dass dieses Aufgabe der Stadt wäre. Erstmals in 2020 hat die Stadt nachträglich die Kosten übernommen. Der Ortsbeirat fordert für den Haushalt 2025 die Einstellung der notwendigen Finanzmittel.

Am 7. Februar 2024 hat deshalb der Stadtverordnete Rainer Pfeifer (CDU) ein Gespräch mit Frau Bürgermeisterin Hinninger geführt in deren Zuständigkeit der Bereich Grünanlagen mittlerweile liegt. Frau Hinninger fragte nach, welche Mittel hierzu erforderlich sind. Ihr wurde eine geschätzte Gesamtsumme von etwa 3.600 €, davon EUR 1.800 für den Kiesel Konrad-Zuse-Straße, genannt. Danach erfolgte eine mündliche Zusage zur Bereitstellung der Mittel für 2024.

Ergänzend weisen wir darauf hin, dass seit Jahren ein Durchführungsvertrag mit der ortsansässigen Firma Kinstler und dem Grünflächenamt auf Durchführung dieser Arbeiten besteht. Auf Grund der Vergabe der Pflege wird bereits der Kiesel am Friedhof von der Firma auf eigene Kosten ganzjährig gepflegt und in Ordnung gehalten.

Um kurzfristig entscheiden zu können wurde die Firma Kinstler gebeten einen Kostenvoranschlag für die Sitzung am 13. März 2024 vorzulegen und dem Ortsbeirat ihre Ideen vorzustellen und zu erklären. Die Firma ist in der Lage, nach einem positiven Entscheid des Ortsbeirates umgehend mit den Arbeiten zu beginnen.

Wiesbaden, 04.03.2024